
Kleine Anfrage von Läng Hanna, EVP, vom 24. Januar 2013 betreffend "Integration von IV-Bezügern auf Grund der IV-Revision"

Mit der IV-Revision 6a wurde die Invalidenversicherung seit Anfang 2012 verpflichtet, IV- Bezüger zu integrieren. Gleichzeitig verlor eine stattliche Anzahl von Rentnern nach neuem Gesetz den Anspruch auf eine Rente (Schmerz- und Schleuderpatienten).

- Was unternimmt die Gemeinde als Arbeitgeberin in Bezug auf die Wiedereingliederung von IV- Renten?
- Wie viele Menschen sind in der Gemeinde Wettingen von einer Rentenstreichung betroffen?
- Wie viele konnten in den Arbeitsprozess eingeführt werden?
- Wie viele wurden dadurch zu Sozialhilfebezügern?
